

vom ^{17. IV.} Landesverfassungsgesetz
1969, mit dem die Landtagswahl-
ordnung 1964 abgeändert wird.

Der Landtag von Niederösterreich hat beschlossen:

Die Landtagswahlordnung 1964, LGBL. Nr. 114,
wird abgeändert wie folgt:

1. Im § 20 Abs. 1 wird die Wortfolge „vor dem 1. Jänner des Wahljahres das 20. Lebensjahr über-

schritten haben,“ ersetzt durch die Wortfolge „vor dem 1. Jänner des Jahres der Wahl das 19. Lebensjahr vollendet haben,“.

2. Im § 42 wird die Wortfolge „vor dem 1. Jänner des Wahljahres das 26. Lebensjahr überschritten haben“ ersetzt durch die Wortfolge „vor dem 1. Jänner des Jahres der Wahl das 25. Lebensjahr vollendet haben“.

3. Anlage 1 hat zu lauten:

Anlage 1

Gebietsabgrenzung der Wahlkreise.

Wahlkreis Nr.	Bezeichnung	Vorort	umfaßt
1	Viertel oberm Wienerwald	St. Pölten	die Städte St. Pölten, Waidhofen an der Ybbs und — mit Ausnahme dieser Städte — die Gerichtsbezirke: Amstetten, Haag, Hainfeld, Herzogenburg, Lilienfeld, Mank, Melk (soweit nicht im Wahlkreis 3), Neulengbach, St. Peter in der Au, St. Pölten, Scheibbs, Tulln, Waidhofen an der Ybbs, Ybbs, ferner die Gemeinden Mitterarnsdorf und Oberarnsdorf des Gerichtsbezirkes Spitz und die Gemeinden Angern an der Donau, Baumgarten, Bergern im Dunkelsteinerwald, Furth bei Göttweig, Höhenbach, Hollenburg, Krustetten, Mautern, Mauternbach, Ober-Fucha, Paudorf, Rossatz, Rührsdorf, Thallern, Tiefenfucha des Gerichtsbezirkes Krems.
2	Viertel unterm Wienerwald	Wiener Neustadt	die Stadt Wiener Neustadt und — mit Ausnahme dieser Stadt — die Gerichtsbezirke: Aspang, Bruck an der Leitha, Baden, Ebreichsdorf, Gloggnitz, Hainburg, Kirchschatz, Klosterneuburg (soweit nicht im Wahlkreis 4), Mödling, Neunkirchen, Pottenstein, Purkersdorf, Schwechat, Wiener Neustadt.
3	Viertel oberm Manhartsberg	Krems	die Stadt Krems und — mit Ausnahme dieser Stadt — die Gerichtsbezirke: Allentsteig, Eggenburg, Gföhl, Gmünd, Groß-Gerungs, Horn, Krems (soweit nicht im Wahlkreis 1), Langenlois, Litschau, Ortenschlag, Persenbeug, Raabs, Schrems, Spitz (soweit nicht im Wahlkreis 1), Waidhofen an der Thaya, Weitra, Zwettl, ferner die Gemeinden Heiligenblut-Raxendorf, Laimbach am Ostrong, Neunkirchen am Ostrong, Pöggstall, Weinling, Weiten, Wimberg, Würnsdorf des Gerichtsbezirkes Melk.
4	Viertel unterm Manhartsberg	Korneuburg	die Gerichtsbezirke: Gänserndorf, Groß-Enzersdorf, Haugsdorf, Hollabrunn, Kirchberg am Wagram, Korneuburg, Laa an der Thaya, Marchegg, Mistelbach, Poysdorf, Ravelsbach, Retz, Stockerau, Wolkersdorf, Zistersdorf, ferner die Gemeinden Gerasdorf und Seyring des Gerichtsbezirkes Klosterneuburg.